

ber resistido á los Normandos, de los países septentrionales de la Dacia ó Novergia, que arrojándose impios á la piratería, talaron con gruesas Armadas la Marina y costas de Galicia hasta la Coruña, donde fueron vencidos por mar y tierra, acompañaron los Ricos-Hombres á su hijo el Rey Don Ordoño (natural de Compostela, y Gobernador de Galicia) en su viage á Extremadura, con motivo de recobrar de los Moros á Salamanca, que era cabeza de esta Provincia, y á conquistar á Coria y otros pueblos de su comarca en el año de 854.

En esta época y siguientes de 1142, 1171 y 1229, en que se conquistaron otros pueblos de la misma, y reconquistó á Cáceres por el Señor D. Alonso el Noveno de Leon, llevaron siempre en triunfo el Estan-